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全員協議会 会議録（要点筆記） 

     平成２５年４月９日（火） 

午後 ３時００分 開会  

午後 ３時３１分 閉会  

場所 ： 全員協議会室  

 

冒頭に、議長より竹内功治議員に出産祝金を贈呈。 

 

〔報告案件〕 

１ 人事異動に伴う昇格者について 

堀嵜敬雄企画部長：資料に基づき説明 

 （該当職員自己紹介） 

 

２ 第２次情報システム最適化事業の契約締結について（報告） 

堀嵜敬雄企画部長：資料に基づき説明 

松本如美議員：先ほど、条件を満たせないので辞退の申し入れの部分と４億８千万

圧縮できたということですが、一定部分最適化できて次のステップでもっと合理

的なものを求めたりすると新しく入ろうとする業者側はハードルが高かったと

いうことは無かったのかということ。辞退と圧縮との因果関係について、もう少

し説明があれば分かり易いのですが。 

堀嵜敬雄企画部長：１点目のところでありますが、ＮＴＴしか出来ない仕様になっ

ているのではないか。ということにつきましては、常滑や蒲郡なども同じような

仕様で公募をして他の業者が行っているようなこともありますので、ＮＴＴにし

か出来ないような仕様での発注では無かったと考えております。ただ、半田市の

最適化の事業は、委託の範囲が他の市町の業務に比べて広いために業者にとって

はハードルが高かったということが最終的にＮＴＴしか残っていただけなかっ

た理由ではないかと分析をしております。費用につきましては、単純な比較はな

かなか難しいですが、昨年度三菱総合研究所にお願いして費用対効果の調査をし

ていただいた中では、非常に費用対効果が高いという報告を受けております。今

回の費用の圧縮につきましても今までやっている事業をよく理解していただい

たうえで更なる費用対効果の圧縮をＮＴＴさんが図っていただけたものだと考

えております。 

 

３ 半田市新庁舎建設実施設計について 

水野節総務部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

 

４ 半田市業務継続計画（半田市ＢＣＰ）について 

斉藤清勝防災監：資料に基づき説明 

  質疑なし 
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５ 吉本興業とのタイアップ企画について 

榊原康仁市民経済部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

［その他］ 

本間義正教育部長：１点お知らせをさせていただきます。カラフルなパンダのキャ

ラクターＷｉ－Ｆｉでお馴染みのコミュファ光のＣＭ撮影が半田運動公園の陸

上競技場で行われ、今、テレビでＣＭの放送がされています。内容ですが、腕、

足が柿色、顔と胴体が黄色の着ぐるみのパンダが陸上競技場で幅跳びをするもの

で、競技場のトラック、スタンドの一部、電光掲示板が映されております。 


